
【用賀】地区サポーター懇談会

8/21（月）★開催報告★ 

 <参加者の感想（抜粋）> 

・参加されているサポーターさんの話を聞き、社協の活動内容を聞き、出来ることがあれば参加したいと 

 考えました。 

・ぽーとたまがわの事業内容や、相談者の事例が聞けてよかったです。今後の参考にしたいと思います。 

・さまざまな意見を伺えて良かったです。 

・参加してよかったと思いました。 

 

後半は参加者同士、自由に懇談。 

とても良い雰囲気でお話も弾みました♪ 


